

Luca (4) braucht dich!

Ich heiße Luca, bin erst 4 Jahre alt, wohne in Wipperfürth und leide an der seltenen Knochenmarkserkrankung MDS. Leider kann ich nicht von alleine wieder gesund werden und auch Medikamente können meine Krankheit nicht heilen, daher bin ich dringend auf eine Stammzelltransplantation angewiesen!

Ich möchte wieder mit meiner großen Schwester toben, Fußball spielen und in den Kindergarten gehen können. Mein größter Wunsch ist es, wieder gesund zu werden!



Lass dich am **04.08.2025** im **Rathaus Wipperfürth** als Stammzellspender registrieren und werde Lucas Retter!

Wo: Im Rathaus Wipperfürth
Adresse: Marktplatz 1, 51688 Wipperfürth
Wann: 04.08.2025 von 10:00 bis 14:00Uhr

